

## Passation de pouvoir - Montana le 18 juin 2019

Merci Michèle pour ton année que tu as menée d'une main de maître. Pendant un an tu nous as concocté des conférences et des visites aussi variées qu'intéressantes.

Il me semble qu'il n'y a pas très longtemps que j'ai remis le lourd collier à Marga lors de la passation de pouvoir au Château de L'Isle il y a 9 ans déjà, et me revoilà à nouveau prête à relever ce défi avec enthousiasme.

Je me plais à reprendre le leitmotiv de Claudia Vonlanthen « **Rencontre - Engagement - Responsabilité** ».

Durant l'année à venir, j'ai prévu différentes visites et conférences. Je vous ai transmis ce matin le programme du 1er semestre par e-mail.

Je m'engagerai durant mon année tout particulièrement pour la cause contre la violence subie par les femmes et les enfants et la violence domestique en général. Ceci aussi dans le sens du projet international « Caring for Women and Girls ».

Des rencontres spontanées récréatives seront agendées via notre site internet.

J'espère que cette année nous permettra de passer de bons moments ensemble dans la simplicité et la convivialité. J'imagine...chaque membre tiendra un fil de laine dans la main et ensemble nous ferons une magnifique pelotte colorée comme le souhaite notre Gouverneur Barbara Blanc. « Together we can » International Inner Wheel.

Last but not least, j'ai trouvé la prochaine Présidente en la personne de Malou. Merci d'avoir accepté cette tâche. Encore un grand MERCI pour ton dévouement en général.

Je vous souhaite, à toutes, une excellente journée.

Margrit Lanthemann